



**Lors des rencontres parallèles dans les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest, les patrons de ces lieux notamment ; Bernard Okalia Bilai dans le Sud-ouest et Adolphe Lafrique pour le Nord-ouest ont appelé les sécessionnistes de l'état virtuel de l'ambazonie, à déposer les armes.**

En effet, a l'occasion de la distribution des dons dans le département de la Mezam, ce samedi, dans le cadre du plan d'urgence humanitaire initié par le chef de l'état, le gouverneur de la région du Nord-ouest a lancé un grand appel au dépôt des armes et la réintégration des combattants séparatistes. D'après Adolphe Lele Lafique, ceux qui opteront au dépôt des armes ne seront pas incarcérés mais réintégrés dans la vie active.

Parallèlement, Bernard Okalia Bilai a tenu une réunion avec les autorités admiratives de la région du sud-ouest, ce samedi dans le but d'œuvrer pour un retour au calme dans la région.

Ces réactions, viennent d'ailleurs consolider le décret du président de la république Paul Biya, portant création d'une commission de désarmement et de réintégration des hommes armés des régions anglophones.

Rappelons que le Cardinal Tumi avait également lancé un appel similaire, dans le but de faire reigner la paix dans les régions anglophones façonnées depuis deux ans par les violences

armées.

---